

学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成
～ ゆう気・やる気・げん気 ～

水俣市立水東小学校 ～よりかしこく・よりゆたかに・よりたくましく～



学校だより



6月号

令和5年6月30日(金)
発行者 校長 立道一則
児童数：44
PTA会員世帯数：32

お迎え、ありがとうございました！！（引き渡し訓練）

6月13日(火)避難訓練(引渡し訓練)を行いました。保護者の皆様には、多くの方にお迎えに来ていただきありがとうございました。豪雨や地震、犯罪等お迎えをお願いする場面はいろいろ考えられますので、いざという時に備えて実施しています。まだまだ課題はありますが、年々スムーズになってきているように思います。お気づきの点は遠慮なくお知らせください。次回に役立てていきたいと思ひます。お仕事を早く切り上げたり、休んだりのご負担をおかけしますが趣旨をご理解いただき、今後とも協力いただきますようお願いいたします。



プール掃除・プール開き

6月5日(月)5・6校時プール掃除をしました。3年生以上で手分けして行いました。みんな一生懸命頑張ったので短時間できれいになりました。

そして、6月13日(火)3校時、プール開きを行いました。

まず、プールでの学習を楽しんでほしいことや自己の記録に向かって友達と励まし合いながら挑戦してほしいこと、また、プールでのきまりや約束事を守ることや日頃から病気やけがに注意することなどの話がありました。

その後、入念に準備運動をし、水慣れをしながら、縦割り班でプールで渦を作ったり、宝探しをしたりして楽しみました。また、高学年で泳ぎが上手な人にはお手本の泳ぎを見せてもらいました。今年もプールでのけがや事故がないよう安全第一で学習していきます。そして、自己の目標が達成できるよう粘り強く頑張りたいと思ひます。



人権集会（ぜったい、いじめのない水東小にするために）

6月は、「心の絆を深める月間」でした。各クラス、人権学習を行ったり、「絶対いじめのない水東小にするために」の宣言項目を考えたりしました。

人権集会では、各クラスで話し合ってきた宣言項目について、縦割り班でさらに話し合いました。子どもたちから出された意見は、委員会でもまとめました。まとめた宣言項目が右の5つです。みんなで決めて、みんなで実行していけるようにしていきます。



- 1 人をききついたり、きめついたりしません。
- 2 一人にしないで、だれとでもなかよくします。
- 3 みんなの「きらり」を見つけます。
- 4 わるいことをしたら、すぐ「あやまります」。
- 5 こまっている人の気持ちを考え、すすんでたすけます。



ぜったい いじめのない水東小にするために（令和5年度）

7月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)



- 7月 4日 (火) : 授業参観・学級懇談 通学路パトロール
- 7月 6日 (木) : 漢字大会
- 7月 7日 (金) : クラブ活動
- 7月11日 (月) : 避難訓練 (不審者対応)
- 7月13日 (木) : 校内水泳大会 計算大会
- 7月14日 (金) : 租税教室 (5・6年) 地区児童会
- 7月20日 (木) : 終業式



これは、水東小の学校
ホームページのQRコードです。
子どもたちの日常の様子を
たくさんアップしています。
是非アクセスし、ご覧ください。

人権ブロック研修

6月28日の午後から一中校区(水俣第一中学校、水俣第一小学校、湯出小学校、水東小学校)の先生方が一堂に会し、人権教育の研修会が水東小でありました。



2年生と3・4年生が授業を公開しました。多くの先生方が参観されている中でも物おじすることなく、いつも通り元気よく自分の考えや思いを立派に発表していました。素晴らしかったです!!

自分の記録に挑戦!(体カテスト)

6月1日(木)雨が降ったりやんだりする天気でしたが予定通り体カテストを行いました。(20mシャトルランや立ち幅跳びは次の日体育館で実施)縦割り班でグループごとに50m走、ソフトボール投げ、反復横跳び、長座体前屈などに挑戦しました。2年生以上は、昨年度と比較してどれくらい向上したか、結果を見て今後の体育の授業や体育的活動に役立ててほしいと思います。



立派な先生になってください。(教育実習終了)

6月5日から16日まで水東小学校の卒業生が教育実習に来られました。主に2年生の教室で実習を積みつつ、他の学年の授業を参観したり、先生方から指導をしていただいたりしました。いつも優しい口調で子どもたちに語りかけ、温かく見守る姿勢で子どもたちに接しておられました。最後のお別れの会では、教育実習が終わりになることが本人も子どもたちも寂しそうでした。またいつか先生になって水東小学校で勤務されることを願っています。



健康診断終了(治療等はお早めに!!)

学校では、毎年6月中までに、健康診断を行うことになっています。検診項目は、内科検診、歯科検診、眼科検診、耳鼻科検診、心臓検診、尿検査等です。今年度も6月中に全部終了しました。治療が必要なご家庭はお早めをお願いします。

ちなみに、1本もむし歯がなかった人は23人(全体の53.5%)でした。

PTA主催 心肺蘇生法講習会

・親子ニュースポーツ開催

今年も夏休みにプール開放の監視をするために保護者の方が心肺蘇生法について講習を受けられました。

その後は、体育館に移動し、水俣市スポーツ協会の方に教えていただきながら「ペタンク」などをして親子で楽しみました。

